

Silla de coche para niños FreeOn Kala

Se pueden sacar conclusiones después de un tiempo. Mientras tanto, un modelo bastante excelente. Compré este refuerzo ayer. Puedo juzgar el uso solo después de un solo viaje, bueno, una impresión puramente visual + táctil. Me gustó mucho el masaje "espinillas", un buen ancho para un niño de 7 años con ropa de invierno. Reposabrazos cómodos. No muy pesado. Lo único negativo es un poco de gomaespuma debajo del maletero (por ejemplo, el elevador Renault Lux por 1600 UAH tiene un asiento completamente hecho de espuma blanda, dentro del cual hay una caja de plástico. Pero el precio es 2 veces más alto ..). Decidimos agregar una capa de espuma para el niño nosotros mismos. En todos los demás aspectos, un modelo excelente de una serie de calidad económica.